
客厅配色多方案客厅配色多方案客厅配色多方案 带来新惊喜带来新惊喜带来新惊喜

客厅是一个家庭使用率较高的区域，出色的色彩搭配会给客厅制造出意想不到的惊喜。下面推荐
的几款客厅配色方案，定会给你带来灵感！

扮靓居家

绿黄色+柠檬黄色+奶白色

黄与绿都能给空间带来果蔬般的精
彩，但要注意两者交叉搭配的节奏感。

米色+灰色+少量绿色+少量黄色

米色沙发与灰色电视柜组成的客厅区域
华丽庄重，加入少量绿与黄能让空间鲜活起来。

绿黄色+淡蓝色+白色+黑色

绿黄色与淡蓝色的搭配宛如蓝天与草
地，这份明媚的自然感，用亮白色的上部空
间最能突显。 （彭讯）

宝蓝色+木色+红色

茶几以及坐凳的质感皆为做旧的复
古款式，容易黯淡，天鹅绒材质的宝蓝色
沙发，则为空间释放不少光泽。

黄色+黑色+白色+少量橙色

极具潮流感的黄与黑是十分个性的
组合，用白色来过渡虽然能增添亮度，但
仍容易腻味，由黑色变浅的沙发以及上
方的橙色抱枕，轻松注入新鲜感。
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看销售 不再强调“流量”和目标

过去的 2018 年，各家上市房企销售情况
增长迅速。一些房企直接实现了从百亿到千
亿的突破。

中国金茂年报指出，去年该公司实现合同
销售额 1280 亿元，同比大增 85%，首次跻身“千
亿房企”阵营。根据业绩会上管理层透露的信
息，今年中国金茂把销售目标定在了1500亿元。

3 月 18 日刚刚召开业绩会的中国奥园也宣
布，2018 年合同销售实现 912.8 亿元，完成全年
既定目标的 125%，与 2017 年相比直接翻倍。
目前奥园销售目标是实现 25%的增长，如果这
一目标完成，奥园将在 2019 年跨入千亿军团。

作为龙头房企，碧桂园的业绩一直备受关
注。在各家研究机构公布的销售榜单中，碧桂
园销售流量金额一骑绝尘，例如克而瑞发布的

《2018 年 1~12 月中国房地产企业销售额排行榜
TOP200》中，碧桂园以 7286.9 亿元遥遥领先。

不过在碧桂园发布的 2018 年年报显示，
去年集团实现权益合同销售金额约 5018.8 亿
元，权益合同销售面积约 5416 万平方米，增速
分别为 31.25%和 23.06%。

业绩会现场，有媒体就碧桂园仅公布权益
销售数据向管理层发问。“财务数据方面，如果
我们主导占 50%以上，就可以在会计中说是我

们自己的”，碧桂园董事局主席杨国强说，按照
原来的流量金额统计，别人并不知道公司的权
益占比是多少。“长远来说，这样按权益数据公
布，大家对碧桂园的销售就会一目了然，对我
们的了解也会更加清楚”，此外，碧桂园今年同
样没有公布目标。

一般在统计房企销售金额时，有流量金额
和权益金额两个标准，流量金额是指房企参与
开发建设项目的总销售额，但由于当前很多项
目是两家甚至多家开发商合作开发建设的，因
此如果各家房企分别统计流量金额，则会出现
销售金额重复叠加的情况，但权益金额只计算
房企在该项目中所占的权益份额，因此更能反
映企业真实的销售业绩水平。

在碧桂园之前，已有房企坚持采用公布权
益金额的做法。本周三，富力集团刚刚公布
2018 年业绩，年报显示，富力权益协议销售金
额达到人民币 1311 亿元，同比增长 60%。与
前几年一直冲千亿目标不同，去年富力终于以
较高的增幅跨入千亿房企阵营，这在当前房地

产市场的形势下十分难得。

论盈利 有人欢喜有人忧

在已披露年报的房企中，碧桂园的利润增
长迅速，毛利和净利增长均在七成左右，其中
毛利润达到约 1024.8 亿元，同比增长 74.3%，净
利润约为 485.4 亿元，同比增长 68.8%，股东应
占核心净利润达 341.3 亿元，同比增长 38.2%。

另一家龙头房企恒大的 2018 年业绩报告
显示：公司全年实现营收 4662 亿、核心业务利
润 783.2 亿、归母净利润 373.9 亿，分别同比增
长 49.9%、93.3%以及 53.4%。2018 年，公司毛
利润 1689.5 亿，同比增长 50.5%。

其他不少房企的利润水平也在提高，例如
中 国 奥 园 毛 利 润 达 到 96.3 亿 元 ，同 比 增 长
88%，净利润 29.4 亿元，同比增长 51%，其中核
心净利润同比增幅也达到 63%。雅居乐的净
利润虽然增幅不及碧桂园和恒大，但仍实现毛
利 246.74 亿 元 、增 幅 19.3% ，净 利 润 83.58 亿
元，增幅 23.3%的成绩。

然 而，并 非 所 有房企的利润水平都在上
升。富力公司年报称 2018 年盈利为 87.28 亿元，
同比 2017 年的 214.24 亿元减少 59%。富力方面
通过年报表示，主要因为 2017 年收购酒店资产
带来大额非经常性溢价收购受益以及 2018 年此
类非经常交易相对较少。但若除去收购酒店资
产等因素，富力去年合并利润仍是上涨的。

窥布局 多元化已迈开脚步

考虑到施工安全和用人成本等因素，碧桂
园开始着手布局机器人产业，在其业绩会上，
杨国强和莫斌都对机器人业务进行了详尽的
描述。杨国强认为这是必须要做的事情，他认
为机器人技术成熟的背景下，碧桂园有建筑建
造场景，有建筑工地，可以通过实验来完善技
术，碧桂园有这样的经济能力。莫斌则表示，
机器人业务是碧桂园顺应科技进步趋势而做
的提前布局，可提升工程质量与安全。

多元化业务布局一直是房企的重点，除碧
桂园的机器人产业和乡村振兴外，还有越秀地
产的养老项目、中国金茂的城市运营、恒大的
新能源汽车等。尽管多位业内人士均表示这
些多元化转型并未真正成功，主业仍是房地产
开发，但房企的试水仍在继续。

恒大旗下的恒大健康日前收购了泰特机
电 70%股份，借此获得了国际先进的轮毂电机
技术，此前恒大已经投入 280 亿元，并购或入
股了多家公司，获得了研发制造、动力电池等
技术，完善汽车产业链，此外恒大还与哈佛达成
协议，围绕新能源产业汽车等领域合作研究。

中国金茂在 2018 年形成“以城聚人，以城
促产”的“城—人—产”城市运营逻辑。根据年
报披露，去年中国金茂已实现张家港智慧科学
城等 3 个城市运营项目正式落地，新增 26 个框
架合作协议签署，累计获取及锁定 13 个城市
运营项目。

越秀则持续布局养老地产。越秀地产董
事长林昭远表示，2019 年将重点孵化养老产业
等新业务，提升房地产价值链各环节的专业水
平和竞争能力。 （据新华网）

上市房企陆续发布年报 转型求变成为共识

对星艺装饰来说，品牌不是一个结果，而
是一个过程。重视工程质量的验收固然是保
证工程质量的一种好方法，但做好对工程材料
质量提升和施工工艺的改良更能达到事半功
倍的效果。星艺装饰始终把工程质量当作星
艺品质的生命线。

星艺装饰广州总部面向全国 480 家分公
司机构实行统一材料完整物流配送，并同时对
数十项装饰材料进行更新升级换代，与国内外
数十家著名材料厂家签订专供生产协议，确保

材料品质上乘，完全杜绝偷工减料，给星艺客
户提供最坚实的用材保障。

星艺装饰工程部将经过多年的工程经验
研究所得的工艺创新成果向广大业主全面展
示，如利用激光电子标线仪精确测量居室各内

水平及角度，阴阳角金属加固工艺，墙面裂缝
防裂宝三件套，木制柜柜内免漆工艺，木制柜
免钉工艺，热小管独特保温工艺，电路三才保
障性检测，无尘喷漆工艺等。

星艺装饰坚信“客户 1%的不满意就是公

司 100%的损失，从小细节做起更能赢得客户
的信任，提高品牌的美誉度才能取得更多的市
场份额。”这个经营宗旨，致力于做好行业的守
护者，严谨地对待发展中的每一小步。“让客户
安居，让工人乐业。”一直是星艺秉承的理念。
星艺把装饰质量和售后服务放在最重要的位
置，这也是星艺获得越来越多客户青睐的原
因。作为一家可以放心选择的知名装饰公司，
星艺会建设起更优秀更稳定的品牌服务队伍，
让更多的客户受益。 （李明希）

星艺装饰

工程品质见证品牌形象
3 月 25 日，自然资源部副部长王广华表示，

2020 年底前，在不动产登记质量进一步提升同
时，登记时间力争压缩到 5 个工作日以内。

王广华在国新办《关于压缩不动产登记办理
时间的通知》吹风会上说，目前全国 3014 个大厅、
4 万多个窗口、8 万多名窗口工作人员每天在为 40
多万企业和群众提供登记和查询服务，一般登记
已由法定 30 个工作日压缩到 15 个工作日左右，
抵押登记 7 个工作日。各地贯彻落实中央“放管
服”改革和优化营商环境决策部署，如浙江“最多
跑一次”、江苏“一窗受理”“集成服务”和广西南
宁、福建福州“互联网+不动产登记”等，联合房
管、税务推行“一窗受理、并行办理”和信息互通
共享，组织开展全国不动产登记窗口作风问题专
项整治，压缩时间，便民利企，促进营商环境优
化。但一些地区不动产登记耗时长、办证难问题
还没有根本解决，距群众期盼还有较大差距。

王广华说，按国务院办公厅印发《关于压缩
不动产登记办理时间的通知》要求，将优化流程，
提高效率，加强协作，采取信息共享集成、流程集
成或人员集成等进行全流程优化，切实解决不动
产登记耗时长、办理难问题。今年底前要流程优
化到位，数据和相关信息质量要明显提升，地市
级以上城市不动产登记需要使用有关部门信息
的，要通过共享获取。企业办理不动产登记需要
工商注册有关信息，自然资源部门要与市场监管
部门联网，共享信息；个人办理登记需要查证身份
信息，自然资源部门直接与公安部门联网。全国
所有市县的一般登记、抵押登记办理时间年底力
争压缩到 10 个工作日和 5 个工作日以内。2020 年
底前，不动产登记数据要进一步完善，质量要进一
步提升，登记时间力争压缩到 5 个工作日以内。

据介绍，2014 年我国《不动产登记暂行条例》
正式颁布，2015 年不动产登记职责机构全面整合
到位，2016 年全面实现“颁发新证，停发旧证”，
2017 年国家与省市县四级联通信息平台建成并
正式运行。经过 4 年多努力，我国全面实现不动
产登记机构、登记簿册、登记依据和信息平台“四
统一”。 （据新华网）

不动产登记
明年底做到
5个工作日内搞定

3 月以来，各家上市房地产企业陆续披露
业绩。从业绩数据表现来看，多数房企在营收
方面取得了较好的成绩，一些企业的利润也持
续创下新高。

但在房地产市场风云变幻的今天，国内房
企或多或少地受到了影响。去年以来，万科曾
高喊“活下去”，碧桂园宣布“提质控速”，恒大
则提出“高质量发展”。另外，多元化布局和转
型也成为各家房企业绩会上的关注重点。


